

Ketum Bhayangkari Pusat Kembali Salurkan Ribuan Paket Bansos di Maluku Barat Daya

Achmad Sarjono - BERSUARA.ID

Nov 20, 2024 - 09:47



MALUKU - Ketua Umum Bhayangkari Pusat Ny. Juliati Sigit Prabowo, kembali menyalurkan ribuan paket bantuan sosial (Bansos) kepada masyarakat di kabupaten Maluku Barat Daya (MBD), Maluku, Rabu (20/11/2024).

Bantuan sosial yang diserahkan dalam rangkaian kegiatan Bhayangkari Peduli ini

berlangsung di lapangan Nuslettu Railetti, Desa Serwaru, Kabupaten MBD.

Ribuan paket bansos yang diserahkan diantaranya sembako, anak sekolah, stunting, nelayan, disabilitas, dan sarana rumah ibadah serta bantuan lainnya.

Bhayangkari Peduli juga melaksanakan bakti kesehatan (bakses) berupa pengobatan gratis. Diantaranya pemeriksaan kesehatan umum, pemeriksaan THT, pemeriksaan Gigi, dan sebagainya.

Sehari sebelumnya, kegiatan serupa juga telah dilaksanakan oleh Istri Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo ini di lapangan Kalwedo, Kota Tiakur, kabupaten MBD, Selasa (19/11/2024).

Ribuan paket bantuan sosial yang sama juga diserahkan hingga pelaksanaan bakti kesehatan serupa kepada masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaan kegiatan sosial kemanusiaan tersebut, juga diikuti oleh Kapolda Maluku Irjen Pol. Drs. Eddy Sumitro Tambunan, M.Si yang didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Maluku, Ny. Hellen Eddy Tambunan.

Turut hadir Direktur Binmas, Direktur Polairud, Direktur Resnarkoba, dan Kabid Dokkes Polda Maluku, serta Kapolres MBD beserta Ketua Bhayangkari Cabang MBD, maupun personel Bidang Dokkes Polda Maluku.

Kabid Humas Polda Maluku, Kombes Pol Areis Aminnulla S.IK mengungkapkan, ribuan paket bansos yang diserahkan kepada masyarakat diantaranya paket sembako; paket stunting; paket disabilitas; paket anak sekolah; paket rumah ibadah (4 gereja dan 1 masjid); dan paket kelompok nelayan.

"Kegiatan hari ini sama seperti kemarin, di mana Ibu Ketum Bhayangkari juga menyerahkan bantuan sosial dengan total sebanyak tiga ribuan paket," kata Kombes Areis melalui keterangannya.